

# Ottweiler Zeitung

Mit den amtlichen Bekanntmachungen der Stadt Ottweiler



**Ottweiler Zeitung**

Ausgabe 5/2025

Sportnachrichten

[Zurück zur vorigen Seite](#)

[Zurück zur ersten Seite der aktuellen Ausgabe](#)

[Vorheriger Artikel: HSG Ottweiler/Steinbach](#)

[Nächster Artikel: Richtlinien](#)

## Erfolgreiche Mannschaftsvorbereitung des OTC Ottweiler



Hier eines der Partien des Abends Christian Stoll (links, vorne) und Patrick Zell (links, hinten) gegen Claus Cornelius (rechts, hinten) und Silas Reimann (rechts, vorne).

Vergangenen Freitag traf sich der Großteil der Mannschaft des OTC Ottweiler um in einem internen Turnier sich auf die kommende Saison vorzubereiten. Nachdem man in der vergangenen Saison den Abstieg hinnehmen musste will man in der kommenden Saison den direkten Aufstieg in Angriff nehmen, um erneut im Oberhaus des saarländischen Tischfußball mitzuspielen. Somit muss das Team seine Leistung erhöhen da man auch die Verbandsliga nicht unterschätzen darf. In dem internen Duell wurde im Monster-DYP Modus gespielt. In diesem Modus bekommt man jede Runde einen neuen zufälligen Partner und Gegner zugelost. Dieser Spielmodus fordert somit jeden Spieler immer sein Bestes zu geben. Nach mehreren Runden fand das Turnier aber sein Ende. Gewinner dieses Monster-DYP wurde übrigens Claus Cornelius dicht gefolgt von Marco Kuc und Kai Sick. Somit ist die Mannschaft motiviert sich in der nächsten Saison zu beweisen und den direkten Wiederaufstieg anzupacken. Das erste Spiel in der Classic Liga findet am 07.02.2025 auswärts beim TFC Heinitz/Elversberg statt. Die Mannschaft aus Elversberg platzierte sich letztes Jahr im Mittelfeld der Verbandsliga Süd-Ost und ist ein nicht zu unterschätzender Gegner. Der OTC hofft auf einen guten Start in die Saison und der Bericht zu dem Spiel folgt.